二川小1年生「秋見つけ」支援



令和5年10月3日(火) 会員4名、二川小1年生52名 教員4名、保護者ボランティ アなどが参加。挨拶とお話の後 秋見つけの探検に出発。きのこ 栽培地から「四季ときめきの 森」へ。竹林からさくら広場へ。

その間にどんぐりを拾いトンボやコオロギを追っかける。休憩所に戻ったらどんぐりコマ回しを体験した。秋をいっぱい感じた半日だった。【写真:袋いっぱいのどんぐりを見せる子供たち】

二川小 3 年生校外学習支援



令和5年10月31日(火) 会員6名、二川小3年生69 名、先生4名、保護者15名 が参加。「岩屋緑地を学ぶ」の 学習。前半は休憩所と池周辺で 自然観察。草木を摘んだり虫な どを追っかけたりる。後半は持

参したスケッチブックにこれを描き写す。簡単に済ます子も居れば、熱心に気に入ったものを何枚も描く子も居て色々な個性が見られた。【写真:見つけた小さな花をスケッチする子供たち】

活動日(コナラ林で伐木作業学習)



令和5年11月26日(日)、 会員11名、豊橋きこり隊4名が参加。シイタケ菌打ちの 原木採取のためのコナラの間 伐を行った。これに先立ちき こり隊に安全な装備を紹介し てもらい、倒す方向を決めて

ロープをかけるなど狭い所でも安全に倒すコツなどを聞き、実際に倒すところを見学した。この後、午後にかけて伐採して必要な25 本を倒した。【写真:安全に倒す見本を示すきこり隊】

活動日(大掃除と納会)



令和5年12月24日(日)、 令和5年最後の活動日は大掃除と納会。休憩所、公園トイレ器具庫の掃除を済ませた後、休憩所でコロナ明け4年振りにテーブルを囲んだ。かつては餅つき、年越し蕎麦の時のも有っ

たが、準備の簡素化のためお寿司とオードブルを購入、他に会員 さん手作りのスイーツが持ち寄られ豪華な食卓となり、久々に話 も弾んだ。【写真:納会のテーブルに並んだ豪華なメニュー】

「岩屋緑地に親しむ会」のホームページへは

飯村小1年生「秋見つけ」支援



令和5年10月20日(金) 会員5名、飯村小1年生 91名、教員6名などが参加。今朝の雨も上がり晴天 に。挨拶の後、クラスごとに 会員がついて出発。シイタ ケ栽培地でマテバシイを拾

い、「四季ときめきの森」を通ってコナラやアベマキのどんぐりを拾う。手に持った袋にはどんぐりがいっぱい。旧さくら広場でお別れした。【写真:シイタケ栽培地でマテバシイを拾う】

花園幼稚園園外保育支援



令和5年11月2日(木) 会員5名、花園幼稚園年長 組37名、教諭3名、運転手 1名が参加。休憩所内で記 念写真。会員の先導でシイ タケ栽培地へ。きのこの観 察をしてどんぐりを拾う。

その後「ときめきの小經」から旧さくら広場へ。コナラやアベマキのどんぐりを拾い、ここで会員とお別れ。子供たちはお弁当。【写真:拾ったどんぐりを見せてくれる子供たち】

活動日(二川宿本陣で門松建て)



令和5年12月17日(日) 会員14名が参加。始めに 本陣主屋の前に江戸時代の 門松を再現して建てた。ホ テイチクを2本建て、1本 を横に渡しそれにしめ縄と ご幣、ダイダイを吊るした。

一方資料館入り口には通常の大門松を建て本陣の迎春準備が 出来た。今回、報道陣の取材の関係で二川地区市民館の大門松 は前日に建て終えた。【写真:本陣に江戸時代の門松を建てる】

活動日(シイタケ栽培地で火事)



令和6年2月11日(日) 会員15名が参加。火事は7 時過ぎ頃で来園者が通報した。消防車、パトカーなどが来て対応。放火らしく、燃えたのはシイタケ栽培地。囲ってあった寒冷紗は全て燃

えて無くなり、階段の北側の木製柵、手摺や、シイタケのほだ木、その他が燃えた。その日の会員は火事場の跡片付けに追われた。【写真:火事で出動した消防車など】

http://yositakamori.g1.xrea.com/から